

# 大阪の社会事業

発行所

大阪市社会福祉協議会

「大阪の社会事業編集室」

(大阪市北区中之島大阪市厅附)

発行人 三井 正雄

編集人 矢内 正一

印刷所 大阪市福島区海老原江戸2丁目39 新聞印刷株式会社

毎月一回 15日発行 定価10円+4円

(1)

昭和33年10月15日

THE SOCIAL WORK IN OSAKA

(昭和26年3月12日第三種郵便物認可) 第100号

## 秋を彩る赤い羽根

開。この日、中井大阪市長、栗井市會議長、杉共同募金会長、合

田南区長など早朝から難波高島屋前で赤い羽根と募金箱をもって

ラッシュの人波に呼びかけた。本年度目標額は七千万円。ナベ底景氣で青息吐息のこのごろ、生活困難者や失業者がふえる一方なので、赤い羽根運動に一そなうの協力が寄せられている。

西区鞆地区では早くも目標額六万四千円を達成、突破第一号。

写真=高島屋前で市民に呼びかける中井市長

本紙が100号をむかえた

ことを心からおさちひ致

します。創刊以来八年の歳月が流れ、その間本紙が、戦後日本の社会事業の苦難と解りやすく、くだらかわいをいつも着実に報じ続けられたことに對して、市民の一人として敬意を表します。

私、民生局長になりました

が、昨年の四月つまり本紙が第八号を出された月で

したが、私はまだ社会事業

の豊崎博士の文章は、ついに報道されることになりました。

これが

に報じられることに対する必要だと考えます。

また、社会事業家の反省

は近来になくて強いて

いる文章で、政治と

は国民に向っての説得的努力である。と繰りかえし、これ以上の

報道されることに對して、必要だと考えます。

第五回所載のよき記事

号

の文章を、従来新

聞の社説はむづかしいもので、

されどものだ。(併)のよう

に論調は、筆者

の文章をよくぞ、かつて中

野正剛が戦時宰相論を以て東条

英機の忌避にあれ役職を免め招い

しまつたあたりで、万人必読の文

としているこの論調は、筆者

の文章をよくぞ、かつて中

野正剛が戦時宰相論を以て東条

英機の忌避にあれ役職を免め招い

# 百鳥記念特集

# 人物百面相

## 「サロモン」に登場した人たち

## 民生局、国際社に新風

金田一画  
松浦進  
三

(ひと口)  
八月と四月が月である。月並みながら、もうそんないるかも。という感覚はまぬがれない。同時に、随分の人に会つたものだ。どうも氣する。もともと、人に会つては、嫌いではないが、た。というのも、このインビタ

(大ざつ)  
ほいつて、サロモンに登場していた。だ。た人物は、二つの型にわけ

る。これがれば、この仕事、あるいは引受けなかつたかもしない。相手かわれど主がわらすで

迎へるであり、一つは、嫌がる人である。平凡なうながれ、不思議のうながれ、もじりなど、同じ願望が、性格

つまり内向性か外向性かという性格の違ひで、まったく相反し

た反応を示す。心地悪者なら、ただちにこれまで、きっと

いたが、なおかつ、いまに人に会つては失わない。

(人の口)  
ワサというものは、勝者にうつても、興味深いものであるはずである。

(この稿)  
を担当するのは、五号自らおこりから

であつた。その時、いまも編集者の一人である朝日新聞の古蘭慶の君

創刊時の助言者であった毎日の

さつそ  
く若い記者に走る

は、次々として会つてくれた人々は、ほんの数々ばかりであると思ふ。

(ぼくの)  
尊敬する人物の一

八分に満たない。ケースが起つた私の勤めている新聞社の通信

部記者がかかるところだが、

それがいけなかつた。田尻さんによると、

その他の記者は、ヨーロッパの人をまきめて、ヨーロッパのことを書くのが、

それが、それを再建した小橋さんの

経験話から、その苦労を、記録し

ておこうことにしよう。

(私事を)  
ほく塙先生が、

手でいわれ、「事業家」と

いわれる、國が社會保障をもつた

社会事業の悲ひべき伝統をう

ちとあれ、現実がどうなあだか

命なのだが、建物を建て、み

し、外鍵を磨きしすれば、やり

手だといわれ、「事業家」と

いわれる、國が社會保障をもつた

社会事業の悲ひべき伝統をう

ち



